

Jahresbericht 2017

Ein vielfältiges Programm begleitete uns durchs letzte Vereinsjahr. Es bot Gelegenheit für gesellige Stunden, verbunden mit kulinarischen Genüssen, der Pflege von Traditionellem aber auch neue, erstmalig durchgeführte Anlässe sorgten für einen spannenden Mix.

Generalversammlung

Zahlreiche Mitglieder und Gäste besuchten am 31. März die 71. Generalversammlung im Pfarreiheim. Dem offerierten Apéro der Betagtenzentren Emmen AG folgten die traktandierten Geschäfte. Abgerundet wurde der Abend mit einem Imbiss und gemütlichem Beisammensein.

Brunch

Petrus war uns wohlgesinnt. Am Sonntag den 11. Juni lachte die Sonne vom Himmel und bot für den Brunch auf dem Hof von Roland und Monika Müller beste Voraussetzungen. Rund 50 Mitglieder mit ihren Familien waren gekommen und liessen sich das von Hans Stucki zubereitete Buffet schmecken.

Food Festival «z' ämme ässe»

Der 1. gemeinsame Anlass, den die Quartiervereine der Gemeinde zusammen organisiert und am 26. August durchgeführt haben. Prächtiges Sommerwetter, über 20 Essstände, bei denen es 'Gluschtiges' aus aller Welt zu probieren gab, viel Unterhaltung und jede Menge Besucher: das Food Festival im Freibad Mooshüsli war ein voller Erfolg.

Emmer Dorf-Chilbi

Einmal mehr haben das OK-Chilbi, die Organisatoren der Stände und viele fleissige Helfende Anfang September für einen gesellschaftlichen Anlass gesorgt, der seit vielen Jahren gerne besucht wird und Junge wie Junggebliebene auch über die Grenzen vom Emmer Dorf anzieht.

Chlausauszug

Zusammen mit der Chlausengesellschaft, den Trychlern und der Schule Emmen wird dieser Anlass zu Beginn der Adventszeit, letztes Jahr am 3. Dezember, von der DGE organisiert. Die besinnliche Adventsmusik der Musikschule, der Auszug des Chlauses mit Gefolge aus der Kirche, der feierliche Umzug durchs Dorf und die Geschichte des Chlauses tragen ebenso zur vorweihnachtlichen Stimmung bei wie der offerierte Glühwein und die Stärkung bei Wurst und Brot.

Neujahrs-Apéro

Das altherwürdige Schulhaus mit seinen festlich geschmückten Fenstern bot eine stimmige Umgebung für das Neujahrs-Apéro am Abend des 1. Januar. Auf dem Schulhausplatz wurde mit einem Gläschen Weisswein geprostet und mit einer Portion von Barbara Gatteis feiner Gerstensuppe das neue Vereinsjahr kulinarisch eingeläutet.

Schlusswort

Ein herzliches Dankeschön allen Teilnehmenden, Helfenden und Mitwirkenden für ihren Beitrag zum erfolgreichen Wirken der DGE.

Emmen, Anfang März 2018

Der Vorstand